

Juhuiiii – de Samichlaus isch da!

Am Freitagmorgen, 06. Dezember startete eine besondere Schatzsuche. Bei der Treppe des Schulhauses fanden die Kinder den ersten Hinweis. Sie entdeckten eine Spur, die den Weg zu einem versteckten Ort wies. Wir folgten den Nusschalen und spürten vor der Schmiede den Samichlaus auf. Endlich – die Freude war riesig! Im Stall lauschten wir der Geschichte des Siebenschläfers, sangen verschiedene Lieder, trugen Gedichte vor und hörten uns die Punkte aus dem goldenen Buch an. Danach freuten wir uns über viele Leckereien aus dem Chlaussack und genossen die Pause im Freien. Vielen Dank dem Samichlaus, dass er uns in Krinau besucht hat.

Team Krinau

